
                                 
 

 

 

 

 

梅雨に入り，雨の日が続くのかと思いきや，まだ梅雨明けが宣言されていな

いにもかかわらず，ありえない暑さが連日続いています。気象庁では最高気温

が 30℃以上を真夏日，35℃以上になると猛暑日（もうしょび）としています

が，国内では体温を越える温度が観測されており，本校でも熱中症に細心の注

意を払いながら活動しています。地域の皆様，保護者の皆様におかれましても，メディアの情報や熱中症警戒

アラートなどを参考に，体調管理には十分配慮いただきたいと思います。 

さて，まもなく夏休みを迎えます。この 4 か月ほどで，子供たちはとてもたくましく成長しました。元気

いっぱいのあいさつと毎日朝顔や野菜の水やりをがんばっている 1，2 年生。休み時間は汗だくになって外で

遊び，授業中は必死に課題に挑戦しているパワーあふれる 3，4 年生。学校のために，みんなのために頑張る

ことに魅力を感じ始め，献身的に行動する 5，6 年生。今後も子供たちのがんばりやよさを認め励ましながら，

一人一人の成長を支援していきたいと思います。 
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6 月 10 日にプール開きを行ってから，どの学年も週に３回はプールに入っています。１年生は初め

ての大きなプールにちょっと戸惑い気味でしたが，今はすっかり慣れて，暑い日差しの中でも楽しく

活動しています。２年生以上はプール検定で昨年以上の成績を目指せるよう，目標をもってがんばっ

ています。 

プール がんばってます！！ 

 

7 月３日（水）には，水害を想定した避難訓練を実施し

ました。水害に対して本校は避難所に指定されていません

が，突然の豪雨が頻繁に起きていることを考えると避難の

可能性も想定しておく必要があるため，3 階の音楽室へ避

難しました。様々な訓練から，自分でいかに身を守るかと

いうことを考えさせていきたいと思っています。 

避難訓練 （水害） 7 月 3 日（水） 
 

小山北桜高校からいただいたカブトムシの幼虫が成

虫になりました。幼虫→サナギ→成虫の過程をみられ

る貴重な機会に児童は興味しんしんで，登校時やラン

チルームへ向かう際に必ずのぞき込んでいる子もいる

ほどです。また，4 年生を中心に進んで世話をしてく

れています。命を大切にする態度に感心させられま

す。 

カブト虫を育てています 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は文化庁の事業を活用して，東京を拠点として活動している「劇団トマト座」の皆さんに
よる演劇を鑑賞しました。今回は単なる鑑賞ではなく，二日間のうち，一日目は劇団の皆さんから
表現することについて体験しながら学ぶワークショップを行いました。 

 
 
 
 
 
 
 
二日目はいよいよ演劇「子象物語」を鑑賞しましたが，こちらも単なる鑑賞ではありません。な

んと，６年生がキャストとして登場！実は６年生は前日のうちに劇団員の皆さんと練習をしていま
した。所用で校長は直接見ることがかなわなかったのですが，練習の成果は十分出せたようです。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
トマト座の皆様，貴重な機会をありがとうございました。 

芸術鑑賞教室 ～子象物語～ ６月２７日・２８日 

【お知らせ】 管理職への相談を承ります ～些細なことでもお気軽に～ 
学級担任との個人懇談が予定されているところですが，校長もしくは副校長に保護者の方が直接相談

できる機会を設けたいと思います。指導方法や子供とのかかわり方など，不安や困っていることなどが

ありましたらご利用ください。個人懇談前後にお寄りいただいても結構です。お待ちしています！ 

○日  時  ７月２３日（火），２４日（水），２５日（木）の 9:00～１１:30 １回２０分程度 

○相談方法  電話または対面どちらでも可能です。対面を希望される場合は事前にご予約いただければ

幸いですが，空いていれば随時対応します。☎６５６－１５８７） 

○相談場所  瑞穂野北小学校 校長室 

 

７月４日（火）には保健委員会による児童集会がありました。まだまだ暑い日が続くことから，熱中

症についての説明やクイズを行いました。練習時間があまりとれなかったようですが，しっかりと進行

できていました。みんなで確認したことを生かして，夏を乗り切ってほしいものです。 

保健委員会集会「熱中症の予防」 7 月 10 日 


